

AVIS À LA BATELLERIE

Code des transports L.4241-3
Publié sur le site : canaux.bretagne.bzh

Voie navigable : Vilaine

Titre : Vigilance Manifestation - Event notice

Avis n° : 2025 VIR-B n° 82

du : 10/10/2025

Secteur (bief) : VILAINE AVAL, à Redon et St Nicolas de Redon

Fait(s) à signaler : Les usagers de la voie d'eau sont informés qu'une compétition d'aviron aura lieu sur la Vilaine. Les épreuves se dérouleront sur la commune de Redon et St Nicolas de Redon, le dimanche 19 Octobre de 9h00 à 17h00.

La navigation sera momentanément interrompue pendant le déroulement des courses.

Pour assurer le bon déroulement des épreuves, il est demandé aux usagers de la voie d'eau de réduire leur vitesse au droit du bassin réservé, de naviguer avec la plus grande vigilance, et de respecter les signalisations apportées sur les lieux par les organisateurs.

Waterway users are informed that a rowing competition will take place on the Vilaine. The events will be held in the municipalities of Redon and St Nicolas de Redon, on Sunday, October 19th from 9:00 AM to 5:00 PM. Navigation will be temporarily interrupted during the races. To ensure the smooth running of the events, waterway users are asked to reduce their speed near the reserved area, to navigate with the utmost caution, and to respect the signs put up on site by the organizers.



Directeur des Canaux
DAVID MOY
CANAUX-DIRECTION
22 juil. 2025

Avis émis par : Subdivision Vilaine, canal d'Ille-et-Rance



 **Canaux de Bretagne**
Un service de la Région Bretagne

Direction des Canaux de Bretagne
canauxdebretagne@bretagne.bzh
Adresser tout courrier à l'adresse suivante :
Région Bretagne - 283 avenue du Général Patton
CS 21101 - 35711 Rennes Cedex 7
canaux.bretagne.bzh/